



Bienvenidos al Año Nuevo

Damos la bienvenida al comienzo de un nuevo año junto a nuestros clientes y amigos de la industria. Aunque siempre hay muchos desafíos y circunstancias imprevistas por delante, anticipamos el potencial de una primavera positiva y rentable. En comparación con la primavera pasada, muchos precios están más bajos, lo que debería resultar más atractivo tanto para los consumidores como para los distribuidores. Además, los distribuidores tienen significativamente menos inventario, específicamente menos inventario de alto precio. Prevemos una temporada de ventas y envíos muy activa. Y les agradecemos de antemano por permitirnos ser parte de sus planes para el 2024. ¡Vamos adelante!

Nuevo Raygrass Intermedio

Como se mencionó en nuestro último boletín, ahora está disponible el raygrass intermedio Halsey. Halsey es un "Lolium x hybridum", también conocido como raygrass intermedio. Es una mejora sobre el BestFor Plus, caracterizado por hojas largas y anchas, excelente calidad forrajera, madurez tardía y altos rendimientos. Halsey también ofrece el potencial de un crecimiento prolongado más allá de los raygrasses anuales. Esta característica puede ser útil para revitalizar pastizales agotados, proporcionar forraje nutritivo de alto rendimiento para tierras dañadas en invierno y otras necesidades de forraje a corto plazo. Con una gestión adecuada, y en una región de clima fresco, Halsey puede expresar esta longevidad extendida tanto cuando se siembra en primavera como en otoño.

Hemos probado Halsey en estados del norte y del sur, y en diferentes épocas de siembra. Halsey consistentemente obtiene calificaciones muy altas en rendimiento forrajero, especialmente hacia el final de la temporada. También ha demostrado la capacidad de proporcionar forraje abundante durante varias temporadas y un excelente rebrote. Halsey ha demostrado la capacidad de sobrevivir inviernos del norte en varios estados.

Lo mejor de todo es que las características de tetraploidía y madurez tardía de Halsey mejoran su calidad forrajera, haciéndolo ideal para ganado de alta demanda como el ganado lechero y lactante, tanto para consumo directo como para almacenamiento. Tenemos muchos datos de prueba en www.SmithSeed.com. Búscalo en nuestra sección de pastos forrajeros.

Halsey

INTERMEDIATE RYEGRASS



Nuevo Trébol de Alejandría - Justo a Tiempo para la Primavera

Aunque aún queda mucho por aprender sobre el trébol de Alejandría, nos complace anunciar la llegada de Lightning, nuestra primera variedad patentada. Como su nombre indica, Lightning proporciona un crecimiento explosivamente rápido a principios de la primavera, con un excelente rebrote y una abundante biomasa/forraje.

Como trébol de uso múltiple, Lightning puede ser pastoreado de manera segura por todo tipo de ganado, cosechado mecánicamente (varias veces) para heno o ensilaje, o terminado químicamente para la regeneración del suelo y el reciclaje de nitrógeno. Además, el follaje sabroso y las atractivas flores de Lightning lo convierten en un componente ideal en mezclas para la vida silvestre y polinizadores.

Con raíces en su germoplasma tan al sur como Texas y extensas pruebas en el norte de Estados Unidos, Lightning ha mostrado una amplia adaptación, favoreciendo suelos más pesados y no ácidos. Dependiendo de la ubicación, se puede sembrar en otoño para la producción de primavera o a fines de la primavera para la cosecha de verano. Lightning ha sido probado y ha tenido un rendimiento muy bueno en PA, MI, OH, IN, TN, LA y MS.

Hemos compilado mucha de esta información en LightningBerseem.com. Consulta los datos y asegúrate de ponerte en contacto con tu representante de ventas para obtener algunos este próximo primavera.